



VOLLES ROHR

EXTRABLATT

No. 35; 03.09.12

70 % Zustimmung für die GdP

Absolute Mehrheit für die GdP bei der Wahl zur HJAV

Am 21. Und 22. August 2012 wurden die Wahlen zur Haupt-Jugend- und Auszubildendenvertretung (HJAV) beim Ministerium des Innern, für Sport und Infrastruktur des Landes Rheinland-Pfalz durchgeführt.

Der HJAV gehören insgesamt 7 Mitglieder an, die aus den Reihen der jugendlichen Beschäftigten und der Auszubildenden bei den Behörden und Einrichtungen des Landes gewählt werden.

Zwei Berufsvertretungen hatten hierzu Wahlvorschläge eingereicht. Die Wahl wurde nach den Grundsätzen der Verhältniswahl durchgeführt und die Wählerinnen und Wähler konnten sich zwischen der Liste der GdP und der Liste der DPoIG entscheiden.

Hierbei gaben 70 % der Wählerinnen und Wähler ihre Stimme der GdP!

Im Einzelnen wurden 238 Stimmen abgegeben, von denen 5 ungültig waren. Von den verbleibenden 233 gültigen Stimmen entfielen 163 Stimmen auf die Liste der GdP und 70 Stimmen auf die Liste der DPoIG.

Nach dem D`Hondtschen Höchstzahlverfahren erhielt die

GdP 5 Sitze

und damit die absolute Mehrheit.

Unsere fünf gewählten Mandatsträger der GdP !



Herzlichen Glückwunsch an unsere Kandidatinnen und Kandidaten und viel Erfolg bei eurer verantwortungsvollen Aufgabe für eure Kolleginnen und Kollegen im Land.

EURE

